

## Dem Ruf nach Freiheit folgen

26.05.2021 10:53:02 | Dietmar Rosenbach

### Dem Ruf nach Freiheit folgen

Schnittpunkt Jugendarbeit im Dekanat St. Goar veranstaltet „Call of Freedom

Nachdem die Inzidenzzahlen sinken und es Lockerungen in Gastronomie und Alltag gibt, sprechen einige sogar von neu gewonnener Freiheit. Doch was ist Freiheit eigentlich? Wo erlebe ich sie in meinem Leben? Diesen und weiteren Fragen können Jugendliche am 5. Juni auf den Grund gehen. Unter dem Titel „Call of Freedom“ veranstaltet der Schnittpunkt Jugendarbeit im Dekanat St. Goar in Boppard, Emmelshausen und Oberwesel, jeweils von 14-18 Uhr, einen spannenden Nachmittag für Jugendliche ab 15 Jahren. Hier können die Teilnehmenden einen Escape-Room erleben, sich selbst als Entscheidene wahrnehmen und mit der Gruppe gemeinsam ihrem Freiheitsbegriff auf den Grund gehen. Die Veranstaltung ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist möglich bis zum 3. Juni unter [www.dekanat-st-goar.de/freiheit](http://www.dekanat-st-goar.de/freiheit).

*Weitere Informationen erteilt Tobias Petry, telefonisch unter 06742 01 58 15 oder per Mail an [tobias.petry@bistum-trier.de](mailto:tobias.petry@bistum-trier.de).*

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)
  
- [Twittern](#)